



“La gran carrera y los saltos mágicos en Fe y Alegría 53”

En el Colegio Fe y Alegría 53 todos los niños estaban emocionados porque ese día se realizaría la **Gran Jornada Deportiva**. María, Juan y Lucía habían practicado mucho para las carreras y los saltos.

Cuando sonó el silbato, los niños de tercer grado se colocaron en la línea de salida.

“¡Preparados... listos... ¡ya!” gritó el profesor. María corrió como el viento, Juan movía los brazos con mucha fuerza y Lucía sonreía mientras avanzaba.

Después de la carrera, llegó el turno del **salto largo**. Juan tomó impulso y saltó como si fuera un ranita. María también saltó muy lejos, y Lucía, aunque estaba un poco nerviosa, logró su mejor salto.

Al final del día, el profesor les dijo:

—Lo más importante no es ganar, sino **participar**, divertirse y ayudar a los compañeros.

Los niños regresaron a casa felices porque habían disfrutado un día lleno de movimiento, amistad y alegría.

perseverancia.





RESPONDE LAS PREGUNTAS CON TUS PROPIAS PALABRAS



- ¿Cómo se llamaba el colegio donde ocurrió la historia?
 - ¿Qué actividad se realizó ese día en el colegio?
 - Nombra a uno de los niños que participó en la carrera.
 - ¿Qué evento hicieron después de la carrera?
 - ¿Qué dijo el profesor al final del día?
 - ¿Cómo se sintieron los niños al terminar la jornada deportiva?
 - ¿Qué te gustaría hacer más: correr o saltar? ¿Por qué?

